



## ¿Pelea en los pasillos de San Lázaro?, vieron a Rubén Moreira discutir con un asesor

Hubo una discusión en los pasillos de la Cámara de Diputados. Fuentes de Político MX nos contaron que el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, se enfrascó en una discusión con uno de los asesores de una de las legisladoras tricolor. ¿Te decimos por qué?

Nos cuentan que ahora que supuestamente Morena negocia con el PRI que retenga la gubernatura de Coahuila, a cambio de ayuda legislativa, Rubén Moreira se molestó con la diputada María Sánchez Escobedo, que se abstuvo de votar por la reforma que extiende el apoyo de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028.

Las fuentes nos señalan que Moreira fue visto haciéndose de palabras con el asesor de la legisladora, aunque la discusión no trascendió a más.

Tras terminar la larga sesión, Alejandro “Alito” Moreno, diputado y dirigente nacional del PRI, dejó solo a Rubén Moreira quien se quedó a hablar con la prensa de la votación.

Ahí, el exgobernador de Coahuila aseguró que ganó México y llamó a los gobernadores de todo el país a hacer su trabajo y luchar en contra del narcotráfico, que definió como el peor enemigo de la nación.

“Ganó México y tenemos que luchar contra el narcotráfico, que es el peor enemigo de este país y de la democracia. Los gobernadores, y hemos sido claros, tiene que asumir su responsabilidad. Esto solamente dejar abierta la puerta para poder hacer uso de la fuerza armada para enfrentar al crimen”, señaló.

“Yo creo que es un buen día para México, ya no hay que polarizar y un llamado a los gobernadores de todos los partidos a que se pongan a hacer su trabajo”, concluyó el diputado priista, Rubén Moreira.

<https://politico.mx/pelea-en-los-pasillos-de-san-lazaro-vieron-a-ruben-moreira-discutir-con-un-asesor>